

PRESSEMITTEILUNG

Bayern unter neuer Verantwortung

Stefan Besendorfer folgt Jürgen Karremann als Zeppelin Vertriebsdirektor

GARCHING BEI MÜNCHEN (SR). Sein Wirkungskreis wird größer: Vor einem Jahr übernahm er die Verantwortung für die Zeppelin Niederlassung München. Nun kommen für Stefan Besendorfer mit den zwei Zeppelin Niederlassungen Erlangen sowie Straubing weitere Standorte hinzu, für die er als neuer Vertriebsdirektor die Verantwortung für das Vertriebs- und Servicezentrum Bayern trägt. Damit übernimmt er die Nachfolge von Jürgen Karremann, der seit 2006 diese Funktion innehatte und sich zum 1. September in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

18 Jahre lang war Jürgen Karremann als Vertriebsdirektor Bayern tätig. Stufe für Stufe hat er im Lauf seines Berufslebens die Zeppelin Karriereleiter erklommen. Nach seiner Ausbildung zum Werkzeugmacher, wo er fünf Jahre im Vorrichtungsbau gearbeitet hatte, sowie nach seiner Ausbildung zum Industriekaufmann kam Jürgen Karremann 1988 zu Zeppelin. Zunächst absolvierte er ein Traineeprogramm zum Juniorverkäufer. Erst in Böblingen, dann in Leipzig übernahm er Aufgaben als Verkaufsrepräsentant. 1995 folgte der Aufstieg zum Verkaufsleiter in Leipzig. Drei Jahre später ging es für ihn am gleichen Standort in neuer Funktion weiter: Von 1998 bis 2006 leitete er die Zeppelin Niederlassung. Seine letzte berufliche Station führte ihn dann wieder Richtung Süden. Zuständig war er als Vertriebsdirektor für das Vertriebs- und Servicezentrum Bayern.

„Wir bedanken uns bei Jürgen Karremann, der seit 36 Jahren für Zeppelin tätig war. Als Prokurist hat er mit seinem Wissen und seiner Erfahrung das Unternehmen entscheidend positiv mitgestaltet und wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. Wir freuen uns, dass wir seine Nachfolge mit so einem kompetenten und versierten Kollegen wie Stefan Besendorfer besetzen konnten“, äußert Holger Schulz, Vorsitzender der Geschäftsführung, zum Personalwechsel im Vertriebsgebiet Bayern. Stefan Besendorfer, Maschinenbau- sowie Wirtschaftsingenieur, leitet seit August 2023 die Niederlassung München und wurde in dieser Zeit von Jürgen Karremann in seinen neuen Verantwortungsbereich eingearbeitet. Zuvor leitete er seit 2016 das Produktmanagement Materialumschlag, Recycling und Sonderlösungen. Auch die Perspektive aus Sicht des Partners und Baumaschinen-Herstellers Caterpillar kennt Stefan Besendorfer bereits. Vier Jahre lang war er im Münchner District Office als Vertriebsrepräsentant verantwortlich für den Verkauf von Caterpillar Standard- und Großgeräten in Deutschland – eine Aufgabe, die er von 2010 bis 2012 zuerst für die Region Österreich übernommen

hatte. Von 2007 bis 2010 war er bei Caterpillar im European Design Center in Wackersdorf als Projektmanager für die Entwicklung neuer Mobil- und Umschlagbagger unter Berücksichtigung der weltweit vielfältigen Kundenanforderungen zuständig. Davor unterstützte er knapp drei Jahre lang als Serviceingenieur die weltweite Caterpillar Händlerorganisation bei Produktproblemen in diesem Segment.

Bildunterschrift:

Jürgen Karremann (links) übergibt den Staffelstab an seinen Nachfolger Stefan Besendorfer, der das Vertriebs- und Servicezentrum Bayern leitet. Foto: Zeppelin

Über die Zeppelin Baumaschinen GmbH

Die Zeppelin Baumaschinen GmbH ist Europas führende Vertriebs- und Serviceorganisation der Baumaschinenbranche und seit 1954 in Deutschland Vertriebs- und Servicepartner von Caterpillar Inc., dem weltgrößten Hersteller von Baumaschinen. Mit 1.886 Mitarbeitern und einem 2023 erwirtschafteten Umsatz von rund 1,33 Milliarden Euro ist die Zeppelin Baumaschinen GmbH die größte Gesellschaft des Zeppelin Konzerns. Zum Produktprogramm zählen neue und gebrauchte Caterpillar Baumaschinen im Bereich von 1 bis 150 Tonnen Einsatzgewicht, zum Dienstleistungsspektrum gehören der Service, der bundesweit flächendeckend in 35 Niederlassungen erfolgt, sowie die Beratung und die Finanzierung für die Maschinen. Die Zentrale und der juristische Sitz der Zeppelin Baumaschinen GmbH befinden sich in Garching bei München.

Weitere Informationen unter zeppelin-cat.de.

Über den Zeppelin Konzern

Der Zeppelin Konzern bietet Lösungen in den Bereichen Bauwirtschaft, Antrieb und Energie sowie Engineering und Anlagenbau. Das Angebot reicht von Vertrieb und Service von Bau-, Bergbau, Forst- und Landmaschinen über Miet- und Projektlösungen für Bauwirtschaft und Industrie bis hin zu Antriebs- und Energiesystemen sowie Engineering und Anlagenbau und wird durch digitale Geschäftsmodelle ergänzt. Zeppelin ist weltweit in 26 Ländern vertreten. Im Geschäftsjahr 2023 erwirtschafteten über 10.000 Mitarbeiter einen Umsatz von 3,9 Milliarden Euro. Der Konzern organisiert seine Zusammenarbeit in fünf Strategischen

Geschäftseinheiten (Baumaschinen Deutschland & Österreich, Baumaschinen International, Rental, Power Systems, Anlagenbau) und dem Strategischen Management Center Group IT Services. Die Zeppelin GmbH ist die Holding des Konzerns mit juristischem Sitz in Friedrichshafen und der Zentrale in Garching bei München. Der Zeppelin Konzern ist ein Stiftungsunternehmen. Seine Wurzeln liegen in der Gründung der Zeppelin-Stiftung durch Graf Ferdinand von Zeppelin im Jahr 1908. Weitere Informationen unter zeppelin.com.

Zeppelin Baumaschinen GmbH

Presse

Sonja Reimann

Graf-Zeppelin-Platz 1

85748 Garching-bei München

Tel.: 089 32000-636

sonja.reimann@zeppelin.com